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国際会長（IP） Wichian Boonmapajorn （タイ）“Mission with Faith”

「信念のあるミッション（使命・目標）」

アジア会長（AP ）Edward K.W.Ong（シンガポール）“Through Love,Serve”

「愛を持って奉仕をしよう」

西日本区理事(RD) 遠藤 通寛（大阪泉北） 「あなたならできる！きっとできる」

"You can do it! Yes,you can!"

びわこ部部長 坂井 繁（近江八幡）「びわ湖の畔にワイズライフを生かそう！」

滋賀蒲生野クラブ第２６代会長 東 康彦「例会を楽しく、クラブライフを有意義に！」

会 長 東 康彦
副会長 三原静江・三谷 喬
書 記 川橋好栄
会 計 山田祥子

今月の聖句

「全地と、主にむかって

喜ばしき声をあげよ。

喜びをもって主に

任せよ。」

詩篇１００：１、２
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例 会 出 席 ＢＦポイント スマイル

在 籍 者 12名ビ ジ タ ー 0名 ５ 月 0 ５ 月 ｽﾏｲﾙ 8,000

内 広 義 会 員 1名ゲ ス ト 0名 累 計 19,500 累 計 55,847

出 席 者 11名メ ネ ッ ト 0名

メ ー キ ャ ッ プ 0名コ メ ッ ト 0名

出 席 率 100.0％前月出席率訂正 0％
６月のテーマ 評価・計画

http://gamohno.web.fc2.com/

２０１６年 6月号

「例会を楽しく、

クラブライフを有意義に！」

滋賀蒲生野クラブ

第26代会長 東 康彦

会長を引き受けてもう最後の月になりました。クラブ
の皆様には微力な会長を支えて下さりありがとうござ
いました。「例会を楽しく、クラブライフを有意義に！」
と主題を掲げてやってまいりましたが、「皆様、例会
は楽しかったですか？ 」
振りかえってみますと４役さんの大きなサポートに
頼り切ってしまったのではないかと反省しています。
各事業委員長さんのおかげで各事業の目的が達成出来
ほっとしています。継続事業のきぬがさ作業所の奉仕
作業（きぬがさ祭りでのたこ天販売、リサイクル資源
の回収）も私たちの身の丈にあった作業として奉仕出
来たのではないかと感謝しています。
ＤＢＣ事業におきましては、金沢クラブへの一泊交
流で楽しい例会を持てたこと（金沢クラブには大変お
世話になりました）旅行気分で交流できたことを大変
うれしく思っています。富士宮クラブ２５周年記念例
会に大勢で参加できたこともクラブメンバー全員の協
力のおかげと喜んでいます。１１月の例会には、森野
正弘（桜川正勇）氏によるお座敷音頭の語り調子に楽
しく見入っていただきました。ワイズデーには、びわ
こ部の行事として昨年と同様、琵琶湖畔清掃作業の奉
仕をしました。
今年は、ＹＭＣＡ主催の第一回チャリティランが開
催されます。私たち蒲生野クラブからも仮装で宣言タ
イムレース団体戦に参加いたします。三原Ｓ・三原Ｚ・
井之上Ａ・合志Ｔの４人の代表に頑張っていただける
ようエールを送りたいと思います。
残念なことは、３月末で退会者を出してしまい残念
に思っています。

クラブの皆様の気分転換にと思っていました「春の
京都競馬場ご案内」が出来なかったことは心残りでお
詫び申し上げます。来期は、地元の役職も少し少なく
なりますので次期の計画に入れていただければ喜んで
ご案内いたします。
突然の熊本大震災につきましては、より一層力強く
支援を進めたく思いますので東北大震災同様によろし
くお願い申し上げます。一年のご協力に感謝。

司 会 大黒 真佐実

19:00 開会点鐘 会長 東 康 彦

ワイズソング

出席確認 ドライバー委員長

会長あいさつ

ゲスト・ビジター紹介

19:20 会食・会務報告

19:45 総会・引継ぎ 会長 東 康 彦

次期会長 三原 静江

20:30 東北大震災支援ソング「花は咲く」

20:35 H・アニバーサリー＆Ｈ・バースデイ

スマイル＆すまいる

エピローグ 山田 祥子

20:55 YMCAソング

21:00 閉会点鐘 副会長 三原 静江

例会レポート 川橋 好栄

2016 年 6月 14日（火）
ホテルニューオウミ

19:00 ～21:00

6月引継例会



５月第1例会は、新緑のさわやかな風を感じる５月１

０日、合志ワイズの司会で全員出席を確認後、いつも

の通り東会長の開会点鐘で開会。

会長挨拶では安土に古くから伝わる大豆の打ち豆汁

についての紹介があり、美味しい会食の後は、今日の

メインプログラムで井之上温代ワイズによる「北極圏

を歩く」。２０１４年・１５年の２回に亘りご主人の

亮治さんと２人で完遂された北欧、スエーデンのラッ

プランド「王様の散歩道」のｋKunsleden-ｸﾝｸﾞｽﾚｰﾃﾞﾝ)

110ｋｍとPadjelantaleden(ﾊﾟｼﾞｪﾗﾝﾀﾚｰﾃﾞﾝ)144ｋｍの

トレッキングの状況をパワーポイントで写真を写して

説明をしてくれました。２つのコースの風景は全く違っ

ていましたが、双方とも壮大な自然(山、川、水、花)

を感じ取ることができ大変感動しました。尚、２０kg

前後のリックを背負って、

２週間から３週間のテント

生活(途中小綺麗な山小屋に

も泊まられたようですが)を

送るため、夏季でも十分な防水防寒の装備と体力が必

要で、「マイペース、臨機応変、忍耐」を心して完遂

されたそうです。又、この計画は、亮治さんが映画

「太陽のかけら」を見て、５０年来(少年時代から)持

ち続けてきた夢を叶えるためとの話を聞き大いに感服

しました。

閉会後は、三原茂靖交流事業委員長の声掛けで、９

階のSATSUKIに移り６月４・５日に来訪が予定されてい

る富士宮クラブとの交流について話し合いの場が持た

れました。 【 Text: Takashi MItani 】

蒲生野クラブ 災害義援金 ２０１６年５月末日現在 送料＠390

前月までの献金 当月献金額 今期献金額 西日本区へ送金額 差引現在金額

38,496 18,026 43,967 0 56,522

5月 第一例会

ホテルニューオウミ

２０１１年３月

１１日東北に地震

が起こり、それに

よって大津波が沿

岸部を襲い、東京

電力の原発が大事

故に至りました。

あれから５年、私

たちのクラブでは例会ごとに「花は咲く」を歌い心ば

かりの募金を続けています。

このたび、びわこ部大脇地域奉仕環境主査のお世話

で現地支援ツアーが計画されたので思い切って参加し

ました。４月２５日仙台YMCAに集合したのは、坂井部

長大脇主査八幡クラブ８人蒲生野１人の総勢１１人で

す。仙台YMCAは支援活動の中心でボランティア活動の

拠点となったところです。

YMCAのバスで福島浪江町大熊町に向かいました。こ

こは、帰宅困難地域で県道以外は通行止めとなってい

てポイントには警察官が立っていたりパトカーが待機

しています。私たちは県道を通り抜けるだけで、下車

することはできません。家並はあっても人気は全くな

く、まさにゴーストタウンです。放射線は色もなく臭

いもなく瓦礫は片づけられているので窓からの景色は

春の陽に美しい緑と家々ですでも田畑には汚染土の大

きな真っ黒な包みがあちこちにうずたかく積んであり

ました。その中を防護服を着た人が働いているのがみ

えました。ちょうどチェルノブイリ原発事故から３０

年というニュースを聞いていてその地は森におおわれ

町はなくなっていっても、プルトニウムの処理はまだ

まだ続けなければならず何とも言えない気持ちでした。

バスには簡単な線量計を持っていき見せていただき

ました。バスの中では、９．９マイクロシーベルトで

したが、外は９０マイクロシーベルトを振り切りまし

た。

今も日本各地で原発は稼働して私たちは便利に安易

に電気を消費してい

ることの矛盾と愚か

しさを考えないわけ

にはいきません。

【 Text: Keiko

Sugai 】
次月に続く！



大阪土佐堀クラブ

丹吾 礼

滋賀蒲生野クラブのみなさまは

じめまして。熊本ジェーンズクラ

ブの前田さんからバトンを受け取

りました。第300回の輪に交えていただき、ありがと

うございます。

大阪と熊本と距離は離れていますが、前田さんと

の出会いは九州部会のエクスカーションでした。少

人数での天草イルカウオッチングに参加させていた

だき、その日にfacebookを通じても友達になり、日々

インターネット上で交流を続けています。昨夏のア

ジア大会でのマーシャルを通して仲良くなりました。

私はYMCAのメンバーやユースボランティアリーダー、

運営委員・常議員を経験してからワイズメンズクラ

ブに入会しました。YMCA会員歴はもう18年目になり

ましたがワイズ歴はまだ4年目で、今後の新たな国内

外での出会いを楽しみにしております。

私がこれまでYMCAの活動を続けた理由の一つに、

決してよくできるリーダーではなかったということ

が挙げられます。当時はよくできるリーダーがスタッ

フに選ばれてワイズの方とのイベント（おそらく例

会でしょう）に招待されていて、その時は羨ましく

思っていました。彼らが卒業後にYMCAからすっかり

と離れてしまったことを残念に思っています。

目立たなかった私でも4年生の時にリーダー会長をし

ていたことを覚えてくれていた方がワイズメンズク

ラブに在籍されていて嬉しかったことを思い出しま

す。

ユースリーダーが卒業後にYMCAに関わり続ける場

のひとつとしてワイズメンズクラブを選んでもらえ

るような魅力を作り出せたら素敵ですね。私は卒Y10

年後の入会でした。数十年後にそのような関係性を

作れるように、今の気持ちを忘れ

ずにこれからも頑張ります。

今後ともどうぞよろしくお願い

いたします。
次回は、大阪YMCAユースボランティア

リーダーの後輩で奈良クラブの

高井 亮吉 ワイズを紹介します。

大阪高槻クラブ

森本榮三（№59 掲載）

２５年余の歳月を経て、「ワイズ

の輪」が300回を迎えられたことをお

祝いいたします。滋賀蒲生野クラブを取り囲む人たちが

ペンのタスキをつなぎ、ここまで来たことは他に例を見

ない快挙です。500回、1000回と連載されることを期待

します。

東日本大震災のあと、テレビや新聞でフランス語の

「ノーブレス オブリージ」（no brecelet oblige）と

いう言葉を見聞きするようになりました。「困っている

人を助けるのに理屈なし」。高貴な人、豊かな人の当然

の義務という意味だそうです。国家としても当然これを

しないと国の品格が問われます。
近年、日本列島は阪神淡路大震災の頃から次々と大規

模な自然災害に見舞われ、その都度ワイズメンは街頭募

金、クラブでの募金をしていますが、内外で多発する大

災害に「もういい加減にして」の声も聞かれます。

熊本地震の避難所でテレビの取材記者に「物資が届か

ない。東日本の時はもっと早く対応していたのに」と話

す人、「私たちはおにぎりがひとつあれば大丈夫、無い

人に分けてあげてください」と話す人。自助・共助（ご

近所）・公助が叫ばれる中で、日本全国に「ノーブレス

オブリージ（困っている人を助けるのに理屈なし）」

の精神が広まればと願う今日この頃です。

東京 北クラブ

村北 克己（№50 掲載）

１９９０年７月、滋賀蒲生野クラ

ブがチャーターされました。日本区、
その後西･東日本区に分かれてからも、２６年の間「ワ

イズの輪」を、西･東日本区のメンバーに声を掛け、ブ

リテンに掲載し続けている編集子のご努力に敬意を表し

ます。人と人とのつながりを大切にする、ワイズメンズ

クラブならではないでしょうか。丁度５周年のブリテン

に５０番目として載せていただきました。時のテーマは

「継続は力」それから２１年３００番目としての再登場。

仕事･家庭･教会･YMCA･ワイズメンズクラブ･早起き野球･

･･・２１年前と全く同じように「継続は力」続いていま

す。１９７４年にワイズメンズクラブに入会する時に誘

われた言葉～友達が大勢できるぞ・社会勉強ができるぞ

･人のために働けるぞ･旅することができるぞ・ちょっと

お金がかかるけど(会費)その通りの今となりました。１

９９５年１月１７日の阪神淡路大震災～２０１１年３月

１１日の東日本大震災～２０１６年４月１４日の熊本地

震大きな自然(人)災害を経験しました。特に近隣YMCA･

ワイズメンズクラブが中心となりさまざまな支援活動を

された、されていることを知らされています。私たちに
出来ることは小さく限られたことでしかありませんが、

YMCA,ワイズメンズクラブに関わることによって少しで

も応援できたように思います。

１９９１年から２５年！
ワイズの熱き友情のおかげで
続いてきました。感謝です！

№300



出席者：東、三谷、三原茂、静江、井之上、合志、
西川、川橋 （8人）

【例会関係】

5月第１例会の件 4月12日(火) HNO 19:00～21:00
北極圏を歩く 井之上温代ワイズ

6月第１例会の件 6月14日(火) HNO 19:00～21:00
総 会・引継ぎ

【滋賀蒲生野クラブ関係】

・田中紘ワイズ退会 3月31日付…部へ届。
・熊本地震…東北と熊本を合同で「災害献金」として

例会で募金し案分する。送付先→西日本区
・信長まつり…富士宮クラブが来訪（6/4、5)
・国際・交流委、富士宮クラブと交流…東邸等で接待
・３クラブ合同4月13日（水）うぐい川桜(土山）
・地域奉仕・環境委… 5月15日きぬがさ作業所、

参加→西川、東、三原静、川橋、田中
・クラブファンド委…資金は次期の購入代金程度
・ブリテン委…ブリテン編集ソフトを購入済
・東山荘修繕へ寄付…10万円寄付
・今期各事業報告（まとめ）提出
・次期役員会アンケート結果…現行のまま第１火曜日
・岡村瑞應さん、入会予定…承認。6月例会に招待
・風の谷ワーク 7月3日予定
【YＭＣＡ関係】

・熊本地震の近江八幡駅募金活動
近江八幡クラブと合同 7人参加

【びわこ部関係】【西日本区関係】

・評議会報告
・チャリティラン実行委員会 (H28.6.12(日）希望ヶ丘）

協賛金→クラブ(個人含）として\110,000。
団体宣言レース→三原茂靖、静江、合志、井之上、
チーム名→安土蒲生丸。登録費納付済
・東北大震災復興支援ツアー、仙台YMCA等と交流、

4/25(月-26（火）、参加→管井
・西日本区大会(大阪）6/25(土) 申込済→

東、三原2人、井之上 4名分会計より送金済

次回：6月7日(火)19：30～21：30八幡コミュニティセンター

ク ラ ブ 名 第一例会 第二例会

近 江 八 幡 ク ラ ブ １８日

彦 根 ク ラ ブ ８日

彦根シャトークラブ １１日 ２５日

長 浜 ク ラ ブ ２日 ２５日

草 津 ク ラ ブ ２１日

滋 賀 蒲 生 野 ク ラ ブ １４日 役 ７日

HAPPY ANNIVERSARY
該当ありません

HAPPY BIRTHDAY
８日 三原 静江

ば・ば・ば・ば

ばっしーさんの

ＹＭＣＡニュース

■いよいよチャリティーラン！

６月１２日は第１回インターナショナル・チャリ

ティーランが開催されます。 実行委員としてご奉

仕いただきありがとうございます。何よりもチーム

ラン「安土蒲生丸」での参加を楽しみにしておりま

す。優勝目指して頑張りましょう！！

日 程： ６月１２日（日）

８：３０開会式 ９：００開始

■第３８回広島ＹＭＣＡ

国際青少年平和セミナー

先日、オバマ大統領が訪問した広島の地で、広島

ＹＭＣＡ主催による、原爆について、そして平和に

ついて学ぶセミナーが、８月６日の原爆の日を中心

に開催されます。

今回で３８回目を迎え、平和文化を創造し、平和な

社会構築につながる伝統的かつ進歩的なプログラム

を行っています。高校生・大学生・専門学校生を中

心として国内外の多くの青年が集い、平和を学び、

平和を考え、そして交流を深めるセミナーとなって

います。

日程： ２０１６年８月４日(木)～８月６日(土)

会場： 広島ＹＭＣＡ 他

内容： テーマ『芽をだす』

被爆の実情を知る、平和学習、フィールドワーク、

広島平和祈念式典への参加 など

対象： 高校生～成人

＊参加をご希望される方は資料をお渡しいたします。

■ＹＭＣＡ同盟代議員選出

全国の各都市ＹＭＣＡより３名の同盟代議員を選

出し、今後のＹＭＣＡ運動について協議を行うＹＭ

ＣＡ同盟協議会が、６月１８日～１９日にＹＭＣA東

山荘にて開催されます。２０１６年より任期２年と

し、久保田正紀理事長、祝部康二総主事、佐伯一穂

が同盟代議員として選出されました。

■予定

＊5月30日（月） 夏期プログラム会員電話受付

6月 3日（水） 夏期プログラム一般電話受付

12日（日） 第１回チャリティーラン

18～19日 ＹＭＣＡ同盟協議会

26日（日） リーダー理論研修会

7月 3日（日） 風の谷キャンプ場ワーク

From Editoｒ 今月号でワイズの輪シリーズの連載
が３００号を迎えました。足掛け２５年、４半世紀
である。東西日本区の多くのメンバーの方々の熱い
想いを繋いで伝えて来れたことに深く感謝申し上げ
ます！依頼するにあたって、失礼なお願い、厚かま
しいお願いに気持ちよくご協力くださったワイズの
皆様に頭が下がります。「ワイズの輪」は、クラブ
にとって何よりの宝物です。

【5月役員会報】2016年 4月26日㈫

19:30～21:30 八幡コミュニティセンター

5月号ブリテン
掲載募金額
￥94,535を

￥98,858に修正


